

# 中央支所リポート 35 旭志発見!

## 牛が大好きな旭志の酪農家3戸が

## 牛と環境にやさしい想いを込めた牛乳を生産!!

まんまキッチンの  
ソフトクリームは  
旭志産!



リポーター

旭志・金融共済課 村本 千夏

※取材同行カメラマン 旭志金融 上月良



子牛かわいい~

JAに入組し、漠然と菊池は畜産が多いなあというイメージは持っていましたが、今回初めて酪農業に触れることができました。酪農家の本田美咲さん(夫: 裕樹さん・本田牧場)を訪ねました。大きな牧場で、テキパキと仕事をされる美咲さん!酪農に対する想いを聞いて感動しました。

そして、まんまキッチンのソフトクリームの原料が、本田牧場を含む旭志酪農家の3戸の自然な環境で生産された「フードプラン牛乳」が使われているということを知りました。菊池地域管内の酪農家さんは牛にも環境にもやさしい酪農業に取り組まれています。特にこの3戸では、減農薬の自給飼料を8割使用(全国平均3割)しています。畜舎の堆肥を圃場に散布し、そこで作物を育てるという循環型の農業経営です。地球環境の変化により、減農薬自給飼料作りには苦勞されているとのこと。「フードプラン牛乳」へのこだわりを感じました。より安全で、より美味しい牛乳を届けたいという想いがとても伝わってきました。

私も一人の消費者として消費拡大に取り組んでいきたいです。まんまキッチンのソフトクリームを食べるときも、しっかり味わって食べようと思いました。皆さんもぜひ、食べてみてくださいね。



美咲さん